



元気いっぱい月輪っ子



令和3年度学校訪問



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

7月5日(月)に2年に1度、福島市教育委員会、福島県教育庁県北教育事務所の先生方が来校し、学校経営並びに教育活動の充実を図るためのご助言、ご指導をいただく機会「学校訪問」がありました。当日は、各学年の授業参観をしていただくとともに、本校の教育活動、学校経営にかかわる諸々についての説明をさせていただきました。1年生：学級活動、2年生：生活科、3年生：算数科、4年生：「道徳科」、5年生：「体育科」「音楽科(※分科担任による)」6年生：「国語科」の授業を見ていただき、今後の授業をよりよくしていくための協議会をそれぞれの教科毎に行い、具体的にご助言ご指導をいただき、大変参考になりました。今後の教育活動に大いに生かしてまいります。

月輪小学校の子どもたちについては、「廊下ですれ違う時、気持ちの良い挨拶のできる子が多いですね。」「人の話にしっかり耳を傾け、集中して学習に取り組む姿が見られますね。」等のお褒めの言葉をいただきました。これは、学校のみならず、保護者、地域の皆様の日頃からのご指導の賜物です。今後も、この素晴らしい子どもたちを学校・保護者・地域が一体となって育てていきたいと思っております。皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

宿泊学習



5年生は、「会津自然の家」での6月30日(水)～7月2日(金)2泊3日の宿泊学習に行ってきました。梅雨の時期なので、出発前は天候が大変心配されました。しかし、担任はじめ子どもたちみんなの願いが届いたのでしょう。活動期間の3日間とも天候に恵まれ、予定した活動をすべて実施することができました。おかげさまで、子どもたちは、学校では経験できない貴重な体験を数多く味わうことができました。また、みんなで協力して過ごす3日間で、5年生の心のつながりが一層深まりました。同時に、家族と会えない時間が長かったことから、改めて家族の大切さを感じていたようでした。この3日間の経験で学んでことを今後の学校生活に生かしていってくれると信じています。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。